

Cher abbé Jean-Christophe

50 années de vie de prêtre, 50 années d'apostolat ; dont plus de 20 années dans le secteur de Pesmes.

A votre arrivée, c'est la paroisse de Pesmes- Sauvigney- la Grande Résie, avec le Père Jean- Sarrazin, qui vous accueille.

Puis vous participez à la création de l'unité Pastorale du Val de Pesmes qui regroupe les ensembles paroissiaux de Pesmes, Montagney, Valay, Chaumerce et Broye-lès Pesmes : vous voilà ferment d'unité de nos 23 villages mais seulement 22 clochers.

Avec beaucoup de méthode et la collaboration des paroissiens que vous sollicitez, vous réalisez un gros travail pour rassembler les registres de toutes les églises. L'unité administrative de notre nouvelle paroisse prend naissance avec la maison paroissiale basée à Pesmes.

La catéchèse est pour vous une priorité : la jeunesse est l'avenir de la communauté chrétienne. Les catéchistes des anciennes paroisses sont regroupées en une seule équipe, les groupes d'enfants réorganisés et répartis par tranches d'âges. Face au grand nombre d'enfants catéchisés, l'Unité Pastorale met en place, à ses frais, pendant plusieurs années, un service de bus pour les amener aux trois points de rencontre.

Vous favorisez et réussissez le regroupement de toutes les chorales formant un bel ensemble soudé (présent en ce jour) qui anime les célébrations et entraîne toute l'assemblée dans la prière et la louange.

Vous rassemblez les organisateurs des différentes kermesses des anciennes paroisses en une seule équipe qui anime désormais notre kermesse annuelle le premier dimanche d'août.

On ne peut s'étendre sur toutes les réalisations d'animation pastorale : les rencontres, les conférences, les célébrations, etc... Vous avez fait tout cela sans vous ménager et en continuant de transmettre : vous enseignez cette année encore aux Travailleuses Missionnaires que vous nous avez fait rencontrer et l'historien

que vous êtes rapporte dans ses livres la vie des gens humbles dont on parle si peu.

Tout cela est lié en vous dans le même but de la rencontre de l'autre.

Le pape François a dit « ainsi à l'image du Bon Pasteur, le prêtre est un homme de miséricorde et de compassion, proche de son peuple et serviteur de tous ». Jean Christophe, vous répondez bien à cette définition !

La reconnaissance que nous vous témoignons, c'est d'avoir réussi, avec cette diversité de villages et de personnes, une grande unité et une grande famille. Quelle joie, chaque dimanche, de rencontrer nos frères et sœurs dans une église et un village différents !

Merci Jean-Christophe de nous avoir donné l'esprit de famille, l'esprit du Christ, Fils de Dieu notre Père.

Merci à Dieu pour tout ce qu'il nous a donné à travers votre apostolat.

Nous continuons de prier pour vous, que Dieu vous redonne la santé qui vous permettra de continuer à assurer le service du Christ pour lequel vous avez donné votre vie. MERCI !